
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0871/2022

Temascaltepec, Estado de México, 25 de agosto de 2022

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD, GN Y FGJEM DETIENEN A PROBABLE
IMPLICADO EN DELITOS CONTRA LA SALUD**

- *Al parecer, el hombre realizaba trabajos de halconeo para un grupo criminal originario del estado de Michoacán.*
- *En la intervención, los oficiales decomisaron varios envoltorios con supuestas sustancias prohibidas.*

Resultado de acciones operativas, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) Guardia Nacional (GN) y Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) detuvieron a un hombre probable implicado en delitos contra la salud, en la modalidad de narcomenudeo; al parecer, el individuo realizaba labores de halconeo para un grupo criminal.

Las fuerzas del orden efectuaban labores de seguridad y vigilancia con la finalidad de combatir el robo al transporte público, cuando al circular sobre la carretera federal Toluca-Ciudad Altamirano, en el kilómetro 34+200, a la altura de la comunidad el Mesón Viejo, observaron a un sujeto, quien al parecer se mantenía alerta de las actividades de los integrantes de dichas corporaciones.

A fin de verificar que todo estuviera en orden, los policías de la SS le solicitaron realizar una revisión protocolaria; tras efectuar la inspección, los uniformados encontraron entre sus pertenencias 12 envoltorios que en su interior contenían,

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

hierba verde y seca con las características de la marihuana, 35 envoltorios con un polvo, color blanco similar a la cocaína y dos teléfonos celulares.

Ante el hallazgo los oficiales detuvieron a Miguel “N” de 36 años de edad, por lo que después de hacer saber los derechos que la ley consagra, el detenido junto con las aparentes sustancias prohibidas, fue presentado ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Tejupilco, para determinar su situación jurídica.

Cabe señalar que de acuerdo a las primeras indagatorias, el probable responsable podría trabajar para un grupo delictivo con orígenes en el municipio de Michoacán, para quien realizaba labores comúnmente conocidas como halconeo, con el propósito de mantenerlo informado, por lo que se extenderán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS_Edomex.